

NAVIDAD REALIZADO POR LA ASOCIACIÓN DE BELENISTAS DE CUENCA

Un año más vuelve a la Diputación Provincial el belén bíblico

EL DÍA
CUENCA

Un año más el salón de actos de la Diputación Provincial de Cuenca vuelve a ser escenario de la exposición del belén bíblico monumental que realiza anualmente la Asociación de Belenistas de Cuenca, que ayer tarde fue inaugurado con presencia del presidente de la institución provincial, Luis Muelas.

En la muestra, que se celebra por octavo año consecutivo, la Asociación de Belenistas -en un espacio de 120 metros cuadrados que se ha dispuesto- ha realizado un belén que representa distintas escenas extraídas del Nuevo Testamento. En total son 17 escenas, de las que 13 son bíblicas y 4 populares.

En total, se han dispuesto 750 figuras de distintos tamaños, todas ellas realizadas por las personas que integran la Asociación, que muestran su buen hacer en el difícil arte del belén, según manifestó en declaraciones a nuestro periódico Jesús de los Santos, presidente de la Asociación de Belenistas.

Como novedad, en esta edición se ha realizado un plano en el que de forma esquemática va a permitir al público asistente ir identificando las distintas escenas a las que se alude en el belén.

La muestra podrá ser contemplada por el público -que suele ser mucho- hasta el próximo día 7 de enero de 2002. Durante este tiempo serán miles los conqueses que visiten la exposición, que año tras año cosecha importantes éxitos. No hay que olvidar, en este sentido, que en ediciones anteriores hubo de prorrogarse las fechas de visita ante la gran demanda existente. Es probable, por ello, que este año pueda volver a ocurrir lo mismo.



El belén bíblico instalado en la Diputación fue inaugurado por Luis Muelas.

JAVIER ROMERO



Detalle de una de las escenas del belén.

JAVIER ROMERO



Numerosas personas se dieron ayer cita en el acto de presentación del belén bíblico. A buen seguro que durante los próximos días serán miles las personas que lo visiten.

JAVIER ROMERO

NAVIDAD

150 alumnos de varios colegios participan hoy en el II Festival de Villancicos

EL DÍA
CUENCA

Organizado por la Fundación de Cultura "Ciudad de Cuenca" y Onda Cero, hoy martes a las 19,30 horas se celebra en el Teatro-Auditorio de Cuenca el II Festival de Villancicos.

Un total de ciento cincuenta alumnos representantes de los colegios Federico Muelas, Santa Teresa, Astrana Marín, Sagrada Familia y de la Escuela de Música "Fernando Sor", que a su vez aglutina a alumnos de Olivares, Montalbano, Tébar, Sisante e Iniesta, van a participar en esta segunda edición.

El objetivo principal del Festival es contribuir a la difusión de los villancicos, permitiendo que los coros escolares muestren el trabajo de las últimas semanas en un escenario como es el Teatro-Auditorio de Cuenca, para todo el público familiar y amigo que quiera compartir este momento de alegría con los escolares.

Cada grupo participante interpretará tres villancicos elegidos entre el extenso repertorio existente tanto en nuestra geografía nacional como en otras partes del mundo, para terminar uniendo sus voces con las del público que se anime, en la interpretación de uno de los villancicos más populares que se conoce. Las invitaciones para asistir a este festival están disponibles en la taquilla del Teatro-Auditorio de Cuenca desde las 18,30 horas hasta que se complete el aforo total del mismo, informa el Auditorio.

Decida lo que decida, Rover.

Rover
25Con Aire
Acondicionado

desde 2.028.000 pts.**

Rover
45Con Aire
Acondicionado

desde 2.290.000 pts.**

Rover
75

desde 4.090.000 pts.**

Rover es siempre un acierto seguro, escoja la gama con la tecnología y el estilo que está buscando. Elija entre el Rover 25, el Rover 45 y el Rover 75, tres automóviles que le transportarán a una categoría superior.

3 años de garantía*
y asistencia en carretera en toda la gama ROVER

Rover 75 le ofrece:
3 años de mantenimiento y Compromiso Rover:
si a los 30 días de la compra de su Rover 75 ó a los
1.000 Km. no está satisfecho,
se lo cambiamos por otro.



A CLASS OF ITS OWN

* Condiciones de garantía según documento del fabricante. Mantenimiento Rover 75 según contrato. Infórmese en su concesionario. **PVP recomendado incluido IVA e impuesto de matriculación.

Concesionario Oficial MG Rover: TELLO MOTOR.

Avda. Cruz Roja, s/n. Tel: 969 23 02 00. CUENCA. e-mail: tello@tello.net.bmw.es